

とちょう保育園便り

2024年10月号

「やっと秋が来ましたね。」今年は本当に暑い日が続きました。ここ最近はさわやかな天候の中、久しぶりのお散歩を楽しんでいる子どもたちです。公園で色とりどりの葉を見つけたり、虫探しをしたりしながら秋の自然と触れ合っています。時々、木の実や落ち葉のかわいいお土産を持って帰ってきてくれます。秋の公園は自然の宝物がたくさんありますね。

朝晩と日中の気温差が激しい時期でもありますが、一人ひとりの体調変化を しっかりと見ながらも秋空の下、思いきり自然を感じてのびのびと過ごせるよ うにしていきたいと思います。 とちょう保育園

10 月の予定

りす組・うさぎ組 親子ふれあい会

身体測定

うさぎ組保育参観、保育士体験・個人面談

避難訓練、〇歳児健診

りす組保育参観、保育士体験・個人面談

保育参観、保育士体験・個人面談が始まります。

各ご家庭、日程調整にご協力いただき、ありがとうございます。園でのお子さんの姿とご家庭での姿を保護者の方々と共有できる良い機会になればと考えています。保育士体験は日中の保育園での過ごし方や、クラスの友だちや職員等との関わり方や雰囲気を感じていただけたらと思います。当日は保護者の方もしっかりと朝ごはんを召し上がって、元気にお越しください。個人面談では、普段なかなかゆっくりとお話しする機会がありませんので、私たちも楽しみにしています。ご質問や相談などがございましたら、お気軽に職員にお声がけください。どうぞよろしくお願いいたします。

すくすくと





この夏、一回りも二回りも成長した子どもたちの様子をご紹介します。

ひよこ組

それぞれの成長を見せてくれています。腹ばい、つかまり立ち、探索活動や大人とのふれあい遊びなどを心ゆくまで楽しんで、大満足! 笑顔が輝いています。 その姿やお友だち紹介などはクラス前に掲示している「書面保護者会」をご覧ください。(ひよこ組の保護者の皆さま、ご協力ありがとうございました。)

りす組

言葉や表現方法が豊かになってきました。「かして」「ちょうだいな」以外にも 言葉はなくとも、子ども同士で目と目を合わせて楽しい気持ちを共有する姿があ ります。お人形さん相手に"よしよし"とお世話をしてくれる優しい姿もありま す。自分がしてもらっていることを再現しているのかな?

うさぎ組

面白い遊びを思いついて子ども同士で遊ぶ姿が増えてきました。仲よく遊んでると思うと玩具の取り合いで涙する姿もありますが、相手が泣くと頭をなでてあげる優しさも。でも取り合った玩具は、手から離さずに。大いに知恵もついてきています。

とちょう保育園の子どもたちの更なる成長が楽しみです。



お ね が い 9:30までの登園にご協力ください

子どもたちがお外あそびをたくさん楽しめるように登園時間のご協力をお願いいたします。

また、当日の欠席や登園時間の変更等がございましたら、9:30 までに必ず園にご連絡いただけますよう、お願いいたします。9:30 までに連絡がなく登園されていないご家庭には安全管理上、保育園から電話をさせていただきます。ご協力、お願いいたします。

